

Universidades e instituciones exponen sus políticas de excelencia

El Foro de Almagro aborda los indicadores de calidad universitaria

Expertos en calidad, representantes de varias universidades españolas, la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (ANECA) y agencias autonómicas, y el Ministerio de Educación han participado en la décimo segunda edición del Foro de Almagro, el encuentro que celebra la Universidad de Castilla-La Mancha con el objetivo de profundizar en las políticas de excelencia universitaria. El encuentro, inaugurado por el rector de la UCLM, Ernesto Martínez Ataz, ha abordado el papel de los indicadores en el seguimiento y en los sistemas de garantía interna de la calidad de los títulos de grado y máster adaptados al Espacio Europeo de Educación Superior.

La ponencia inaugural del curso corrió a cargo del subdirector general de Coordinación Universitaria del Ministerio de Educación, Manuel Gallego Ramos, quien habló del seguimiento y

la acreditación de las enseñanzas universitarias. Las experiencias de seguimiento a través de los indicadores fue objeto de otra sesión de trabajo, moderada por el vicerrector de Grado, Máster y Doctorado de la UCLM, Miguel Ángel Collado. Asimismo, se subrayó la relevancia de la página web como herramienta de seguimiento y el papel de las agencias regionales en la verificación de la calidad de los títulos. El encuentro, organizado en colaboración con la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad, estuvo coordinado por el director académico del Vicerrectorado de Economía y Planificación de la UCLM, Jesús Santos del Cerro; y por el jefe de la Unidad de Comunicación de la ANECA, Rafael Cid Estarellas.

Durante la apertura del encuentro se presentaron las actas del XI Foro de Almagro, que se ocupó de la elaboración y el seguimiento de los planes de estudio.

Los mejores en innovación docente

La Universidad de Castilla-La Mancha ha reconocido la labor en materia de innovación docente de los profesores Manuel García Teruel, Margarita Rigal y Mercedes Ávila, en la Escuela de Ingenieros Industriales de Albacete, la Facultad de Humanidades del mismo campus y la Facultad de Educación de Cuenca, respectivamente. Los tres han sido premiados durante la sexta edición del Intercampus, el encuentro que cada año celebra la institución académica para profundizar en la innovación docente, y que este año ha tenido lugar en el Campus de Cuenca.

El Intercampus reunió a unos doscientos miembros de la comunidad universitaria, entre quienes se encontraban la vicerrectora de Ordenación Académica y Formación Permanente, Fátima Guadamillas, quien inauguró las sesiones de trabajo reconociendo el esfuerzo de la Unidad de Innovación Educativa, que dirige la profesora Margarita Marín. En el encuentro participó también el vicerrector de Grado, Máster y Doctorado, Miguel Ángel Collado.

Ha desarrollado una intensa actividad en la UCLM, de la que fue vicerrector de Investigación

Homenaje al profesor Miguel Panadero



Miguel Panadero -centro- junto al vicerrector Antonio Roncero y los coordinadores del libro

Responsables institucionales, compañeros y amigos del profesor Miguel Panadero participaron en un homenaje que la Universidad de Castilla-La Mancha le rindió en el Campus de Albacete, en reconocimiento a la labor que ha desempeñado en esta institución académica en sus 25 años de historia. El profesor se mostró muy agradecido por esta manifestación de afecto, que se materializó en la presentación del libro *Las Escalas de la Geografía: Del Mundo al lugar*. La obra es fruto de las aportacio-

nes de un nutrido grupo de expertos de la UCLM y de otras universidades, entre quienes han actuado como coordinadores los profesores de la UCLM Francisco Cebrián Abellán y Félix Pillet Capdepón y el de la Universidad Complutense de Madrid José Carpio. Entre otras responsabilidades en la UCLM, Miguel Panadero fue vicerrector de Investigación, decano de la Facultad de Humanidades de Albacete (2004-2008) y fundador del Centro de Estudios Territoriales Iberoamericano (CETI).